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Apresentação do currículo e proposta de trabalho    (máximo 35 linhas) 

Link da campanha: https://vote17henrique.wixsite.com/my-site-2 

Sou José Henrique Pereira Beltrão, muito bem casado, pai de dois filhos 

maravilhosos, natural de Formosa/GO. Bacharel em Ciências Contábeis 

pela União Educacional de Brasilia – UNEB. Fui admitido na Eletronorte 

em 1889 atuando inicialmente como Gestor de Benefícios, 

especificamente na Gestão do Plano de Saúde por Recursos Humanos. Em 

função do meu trabalho, no ano de 2005 foi nomeado para participar do 

grupo de trabalho responsável pelo estudo de viabilidade para criação da 

Caixa de Assistência do Plano de Saúde da Eletronorte, sendo que em 

2007 foi designado para composição do grupo de trabalho responsável 

pela viabilização da Caixa de Assistência à Saúde, sendo em 2008 alocado 

em tempo integral para a criação da Caixa de Assistência, designado em 

2009 membro da Diretoria Executiva, exercendo o cargo de Diretor 

Presidente até Março de 2017, sendo como Diretor Presidente 

responsável pela: criação, registro, divulgação, implantação e 

operacionalização da Caixa de Assistência do Setor Elétrico – E-VIDA e 

seus Planos de Saúde, instituição responsável pela administração dos 

planos de saúde da Eletronorte e mais recentemente também da 

Amazonas e Roraima Energia. Atualmente exerço a função de Diretor de 

Benefícios eleito desde 2018. Nos quase 4 anos de gestão frente à 

Diretoria de Benefícios, devolvemos inúmeros projetos junto à Fundação, 

Participantes e Patrocinadoras, podendo destacar a melhora nos serviços 

prestados, informatização e melhoria dos processos, manutenção dos 

certificados de qualidade, simplificação na realização do recadastramento 

anual, distribuição do superávit do Plano 01-A, contratação de novo ERP, 

100% de acertos nas auditorias de benefícios e tenho muito a fazer ainda, 

agora implantando o ERP para facilitar a interação entre Participantes e 

Fundação e concluir os estudos e distribuição do superávit do Plano 01-B 

e  ainda dando continuidade no estreitamento nas interações com os 

participantes da Amazonas e Roraima Energia.                                                                                                                                                            
 


